



Aarau, 23.09.2017

Medienmitteilung zum Wahlsonntag des 23. September 2018

## EVP ist zufrieden mit dem Nein zur Millionärssteuer

**Eine Niederlage der Initiative war voraussehbar. Obwohl sich die EVP der Vermögensungleichheit bewusst ist, sah sie in der Initiative nicht die gewünschte Verbesserung.**

Die Initiative wollte, dass ein Vermögen über 475'000 Franken stärker und progressiver belastet wird.

Aus Sicht der EVP wäre zwar eine Entlastung der Normalverdiener wünschenswert, jedoch nicht mit dieser Initiative. Sie hätte die Attraktivität des Aargaus gefährdet und ihn bei den jetzigen Sparmassnahmen ungewisse Folgen ausgesetzt.

Weiter ist die EVP Aargau froh, dass nicht noch eine weitere Heiratsstrafe im Steuersystem auftritt und Kleinunternehmen nicht geschwächt wurden.

Dennoch wird sich die EVP weiter für eine «für alle» gerechtes Steuersystem einsetzen.

### Für Auskünfte:

Urs Plüss, Grossrat, Zofingen, Tel. 078 627 86 46